

を樹てることとは不可能となる。全協指導部が、被茶苦茶左方針を發表するやうになつたのも、無論、第一には、組織の敗船から來てゐる。」

(三) 上述の如き、白色テロルノ驚く事も齊義と、左翼組合連合指導部の方から了寛解低下の当然の結果として、左翼勞働組合幹線上左の如き悲ひのヤヨミ結果が生れた。

二、旧評議会加盟の組合中大部介の分散孤立化

二、旧評議会加盟の組合中の残す部分の右翼、中間派への移行

三、全協の合意性獲得運動の徹底的失敗

(六) 旧評議会加盟組合の多くが孤立分散化して行つたのは、明かに、う方統く白色テロルノ齊義にに対する争力の不足と、全協指導部の誤った指導方針との結果である。旧評議会加盟組合中の、比較的豊富な経験を持つた指導者は、如何とかして、全協指導部の誤った指導方針を改め、旧評議会の再建を完結しなければならぬ。此と考へつゝも、事実上、それが完成するだけの実力を持ち得ず、只僅かに、全協指導部の指導が離れて、各自の所属する組合の組織と活動とを譲讓し得た上過ぎながら行つた。一方ヨリ、兎川に前し、全協指導部は、いたゞみに、裏切者呼はりをするだけり、何等の自己批判を行はず、實力喪失組織の分散化を早めて行つた。

八) 第二の、旧評議会加盟の組合中で右翼中間派へ移行して行つたも

りへ生じたのは、多くは、その組合の有力な指導者が大部分奪ひ去られてしまひし水本資本の攻撃が益々激化し、組合大衆の生者が意識に脅かされた上至つた結果、一般組合員大衆が英諭下の不取の一方で、ヲ中間派、もしくは右翼、へでも行つたら何とれなるだらうと考へるやうにあつたこと、結果である。

下) 第三の、全協の合意性獲得運動の失敗も、想定、第一には、最近に參けた帝国主義政策の「アンスム政策」の結果であるが、一つたれ、全協の指導者が組合の合意性獲得方針を放棄し、「革命の萌芽に、合法的組合でやつて行かうとするやうなことは歓迎し日細見主義だ」とりの右やうな公式的討論一端まで合法性獲得の方針の一貫の努力を放棄した結果である。甚しきに至つては、合法性を放つた組合が、自ら非法市場面へ移行することを宣言して、組合の合法性を放棄してアつた、と判明やうな裏側原因を、ア生れた。

辛) 以上の四つを総計、平日まで我が左翼組合幹線を支配して未左の如きを除いて正多々の組合が、今日まで、如何に苦難の斗争を繰り広げたかがつたが、右翼、中間派へ移行して行つた組合がその後、如何に發展したか、今後、左翼勞働組合幹線上左の如き悲ひのヤヨミ結果を発行することは、今では全く不可能だ。」更にまた全国協七号